Ordentliche Mitgliederversammlung

Hahnenbach, den 22.03.2024

Florian Steiner bleibt Vorsitzender

Silbernen Ehrennadel des TV Hahnenbach für Vanessa Kunz und Ursula Theis / Goldene Ehrennadel des TV Hahnenbach für Ingeborg Kreutzer und Ursula Eich

HAHNENBACH - Der 1. Vorsitzende Florian Steiner, vom Turnverein Hahnenbach, konnte zur ordentlichen Mitgliederversammlung nur wenige Mitglieder in der Turnhalle willkommen heißen.



(v.l.) Der 1. Vorsitzende Florian Steiner ehrte Ingeborg Kreutzer und Ursula Eich jeweils mit der "Goldenen Ehrennadel" des Turnvereins für 50 Jahre treue Mitgliedschaft. Mit der "Silbernen Ehrennadel" wurde Vanessa Kunz und Ursula Theis für 25 Jahre treue Mitgliedschaft geehrt. Nicht im Bild Ursula Theis, sie war leider verhindert.

Bevor der 1. Vorsitzende Florian Steiner seinem Jahresbericht vorlegte, stand der Tagesordnungspunkt Ehrungen auf dem Programm.

Mit der der "Goldenen Ehrennadel für 50 Jahre treue Mitgliedschaft" wurden Ingeborg Kreutzer und Ursula Eich geehrt. Mit der "Silbernen Ehrennadel" wurde Vanessa Kunz und Ursula Theis für 25 Jahre treue Mitgliedschaft" geehrt.

In seinem Jahresbericht für 2023 machte Florian Steiner einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Am 11. März 2023 konnten beim 58. Eduard-Steiner-Crosslauf insgesamt 185 Teilnehmer/innen begrüßt werden. Erstmals, seit Corona, konnte die Siegerehrung wieder in der Turnhalle durchgeführt werden.

Der Bericht des Geschäftsführer Steffen Wolf für das Jahr 2023 musste ausfallen, da der Geschäftsführer nicht zur Versammlung gekommen war.

Aus den Abteilungen berichtet nur Rolf Schwabbacher für die Leichtathleten und Kraftsportler. Für die Turnerjugend verlass Hager Ries den Jahresbericht. Außerdem berichtete sie von der Rope Skippern im Turnverein, die sich neu aufgestellt haben. Johanna Just und Mia Köhler konnten als neue Übungsleiterinnen gewonnen werden. Da in der Abteilung Turnen, das Amt des Abteilungsleiters vakant ist, berichtet Übungsleiterin Gisela Schwabbacher aus ihren beiden Frauengruppen. Vorsitzender Florian Steiner gab bekannt, dass der TV Hahnenbach zwei neue Angebote für Mitglieder und Interessierte hat. So wird jeden Dienstag ab 18:00 Uhr in der Turnhalle "Yoga" angeboten. Außerdem, ebenfalls Dienstags ab 16:00 Uhr "Spaß für Kids ab 4 Jahre". Dabei handelt es sich um einen Mix aus Leichtathletik, Turnen und Sportspielen. Abteilungsleiter Dart, Stefan Hill, ließ sich Endschuldigen. Hier wird noch Training angeboten, aber die Resonanz ist dürftig. Eine Vereinsmeisterschaft wurde deshalb nicht ausgerichtet. Leider waren keine weiteren Übungsleiter anwesend. In der Abteilung Wandern gab Christoph Köhler bekannt, dass es keine Aktivitäten gab. Von der Abteilung Boule war weder Heiko Schmäler noch Bernd Hartmann anwesend. Aber auch hier gab es keine Aktivitäten in 2023.



(I.) Rolf Schwabbacher, Mathias Vier, Stefan Born, Florian Steiner, Christoph Köhler, Andrea Just, Daniela Köhler, Hager Ries und Willi Wolframm. Nicht im Bild: Shalima Ries, Stefan Hill, Stephan Rentmeister und Thomas Bertram.

Schatzmeisterin Dana Vier konnte in ihren Kassenberichten wieder von einem zufriedenen Plus berichten. Der Turnverein stehe finanziell auf gesunden Füßen. Die Kassenprüferinnen Sabine Korz und Gisela Barth, bescheinigten ihr eine tadellose Arbeit und empfahlen die Entlastung.

Ehrenvorsitzender Rolf Schwabbacher dankte als Versammlungsleiter dem Vorstand für die geleistete Arbeit und bat die Versammlung um die Entlastung, die auch einstimmig erfolgte.

Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis: 1. Vorsitzenden Florian Steiner (seit 2023), Stv. Vorsitzender Christoph Köhler (seit 2023), Neu im Amt der Geschäftsführerin Hager Ries, ihr Stellvertreter Christoph Köhler, ebenfalls neu in diesem Amt der Schatzmeisterin Daniela Köhler, ihre Stellvertreter Andrea Just, Pressewart Stefan Born (seit 2012), Sportwart Mathias Vier (seit 2017), Gerätewart Willi Wolframm (seit 2021) Jugendleiterin Shalima Ries (seit 2021) und Platzwart Stephan Rentmeister (Seit 2023).

Die Abteilungsleiter und ihre Stellvertreter für Leichtathletik & Rasenraftsport Rolf Schwabbacher und Willi Wolframm, sowie für Dart Stefan Hill und Stephan Rentmeister. Der Abteilungsleiter Turnen bleibt weiterhin vakant. Während die Abteilungen Wandern und Boule sich in den Schlafmodus verabschiedeten.

Zu Kassenprüfern für das Jahr 2024 wählte die Versammlung Maria Elisabeth Jeuther und Franco Sicuranza. Die Ersatzkassenprüfer sind Veronika Gentes und Vanessa Kunz.

Mit dem Wunsch auf eine gute Zusammenarbeit, im Vorstand, mit den Mitgliedern und der Ortsgemeinde, schloss Florian Steiner um 21:00 Uhr die Versammlung.

Für Öffentlichkeitsarbeit im Turnverein Hahnenbach Bericht und Fotos von

Rolf Schwabbacher